
Prosperare in libertà
Prosperare in libertà è quello a cui ogni uomo dovrebbe ambire
per poter fare successo nella vita, perché non prosperare in
libertà, significa vivere come gli animali, e non possiamo
certo considerarci persone di successo se viviamo come gli
animali.

Purtroppo,  per  l’umanità,  le  persone  che  ambiscono  a
prosperare in libertà sono una piccola minoranza, meno del 10%
della popolazione mondiale, il che significa che il mondo è
popolato perlopiù da uomini-animale, uomini sotto gli aspetti
biologico, fisiologico e antropologico, ma non sotto l’aspetto
filosofico,  che  è  quello  che  conta,  quello  che  fa  la
differenza fra il vivere, come uomini veri, e sopravvivere
come  animali,  quindi  fra  l’essere  persone  di  successo  e
fallimentari.
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